



NO.1443
12月17日号
発行所
日本共産党
網走市委員会
網走市北八西三
四三二一四四五八
F四三二一四四五七



第4回定例会 村椿議員の一般質問

地産地消の給食を強く求める

網走市は食育の推進をしていますが、地産地消を基本にすめるとしています。国は有機農業を日本の耕地面積の25%にする「みどりの食料システム戦略」を立てました。村椿議員は給食に地元産の野菜がどれだけ使われているか質問しました。また、市内での国の戦略にともない、網走の有機農業の取り組みと国の支援事業の活用を求めました。

問 学校給食では地元産の野菜を使っていると思うが、網走産の割合は？
市 北海道産の野菜が44%。網走産はわずかである。網走産は把握していない。

問 私が調べたところ、給食に使われる野菜は1年間で5万8千kg。その内、400kgが網走産だといふ。もっと増やせないか。
市 できるだけ多くの網走産の野菜を使っていきたい。

問 国はみどりの食料システム戦略で日本の25%の農地を有機農業にする考え、有機農業の取組みは？
市 畑作3品の輪作を基本にした農業形態であり、平均50畝を耕している。野菜を有機で栽培するまでの余裕はなく、取り組みはない。問 市内には20畝以下の農業者も20戸以上ある。国がすすめる補助事業を活用し



ては？
問 補助事業の活用は考えていない。
問 農業振興計画に有機農業の文言を入れては？

市 次期農業振興計画のアンケート調査はこれからだ。農業者の意向を確認して、計画を決めていく。

路線バスに敬老パスを

12月4日から路線バスのダイヤが減便され、利用していた市民は不便になっています。路線バスの運転手不足がありますが、市は今回バス会社に6千万円の支援をしています。一方で、高齢者の足の確保が問題になっています。高齢パスの導入で、路線バスの維持と高齢者の足の確保を一体に進めることを求めました。

問 バス会社の状況と対策は？
市 運転手はR1の71人からR5は60人に減っています。大型免許取得などの助成をしている。問 どこバスの状況は？待ち時間が長いと聞か。市 R5は月4500人が利用で順調。乗り合わせが多い時間があり、待ち時間

新春のつどい 前参議院議員 大門みきし氏 講演決定



【日時】 1月28日(日) 15時30分
【場所】 エコセンター 大会議室
【内容】 わかりやすく楽しい経済のお話し

問 北見市や先進自治体の高齢パスの検討を
市 北見市や先進自治体の取組みを調査し検討したことはあるか。
市 検討したことは無い。問 北見市の敬老パスでは、

松浦 奮戦メモ

岸田政権、いや自民党が大変なことになりそうです。昨年12月に「しんぶん赤旗日曜版」で、自民党衆議院議員の政治資金収支報告書に記載漏れがあることが報道され、議員辞職しました。その後も日曜版で報道が続き、次々と事実が明らかになり、山脇神戸大学教授が刑事告発、捜査当局が捜査を始めました。

メディアも動きはじめ連日報道があり、安倍派がパー券収入のノルマを超えるとキックバックを受けて裏金にしていたことが判明しました。その後、二階派も麻生派も・・・と底なしの状況です。そして、松野官房長官が1000万円以上の裏金を受けていたことが指摘され事実上の更迭とも言われ、他にも高木国対委員長、西村経産大臣などが取りざたされ、内閣改造と党役員人事をしなければならぬ事態になりました。しかし、どのような人たちが後任に就くのでしょうか。注目！

流水

目から鱗の話題が、グローブアップ現代でやっていました▼「性の違い」を科学的に分析することで社会が変わるジェンダー・イノベーションという研究手法が注目されている。男性社会の中で、いままでも医療分野では、男女で病気の起こり方や薬の効き方に差があることが明らかになり、それぞれに最適な診察や治療法の開発、研究が始まった。また情報工学の分野で、AI「人工知能」が当たり前に開発研究がすすめられ、当たり前のように耳にしているが、これも「男性びいき」であることがわかってきた。なぜならAIを作るのも人間で、まだまだ男性社会にあるからだ。あらゆる分野で研究や開発が、男性のみを対象や基準とすることが多く、女性の方に不利益が生じがちな状況があった▼番組を見て、戦前戦後、女性・母親は色々な運動をして多くのことを獲得してきたことに気付きました。女性目線の社会ができることで、女性だけではなく子どもやお年寄りも含め、多くの「社会的弱者」にメリットが多く、より良い社会を作る原動力のひとりでありたいです。

すみっこ